#### 14 Sports

### Football/Sélection des U-20/Matchs amicaux contre Pélican et Stade Migovéen

# Yala et ses poulains en regroupement à Lambaréné

S.A.M.

Libreville/Gabon

EN regroupement à Lambaréné depuis le 20 juin, la sélection va livrer deux matchs de préparation contre le Stade Migovéen et Pélican. Rencontres qui auront lieu respectivement les 23 et 26 juin prochains, à 15 h30.

Pour le sélectionneur, Anicet Yala, ces deux matchs serviront surtout à faire une revue des effectifs. «

Nous avons un groupe presque au complet. Il nous manque juste trois joueurs, notamment Alain Miyogho, Lionel Yebe Nkogo et Martin Mayoulou Mboula qui évoluent tous deux en France. Ces trois jeunes devraient rejoindre le groupe dans les prochaines heures. Nous enregistrons aussi le retour de certains joueurs qui étaient suspendus ou blessés. Ainsi, le capitaine Clech Loufilou et Gabriel Meye Me Ndong, entre autres, ont retrouvé leurs coéquipiers et ils seront



Anicet Yala et sa sélection des U-20 continuent leur préparation. *importants pour la suite de l'aventure»*, a indiqué hier le coach Yala.

Sur le plan tactique, il n'y aura de bien folichon à relever. « Le plus important, au-delà du rythme, pour l'encadrement est de voir comment nos garçons vont appliquer nos consignes contre ces deux clubs. Par rapport aux deux dernières rencontres contre la Côte d'Ivoire, nous ne devrions pas changer grand-chose. Seulement conserver la même base tactique et travailler quelques petits

points», ajoute le coach. Les rencontres contre Pélican et le Stade Migovéen, comme celles prévues en juillet contre la sélection U-20 du Bénin (le 1er juillet à Libreville et le 8 juillet à Cotonou), font partie d'une série de matchs amicaux préparant à l'importante double confrontation contre le Burkina Faso. Deux ultimes parties qui permettront à la sélection U-20 gabonaise, si elle en sort victorieuse, de se qualifier pour la CAN prévue au Niger l'an prochain.

#### Gabon/Sous-Ligue d'Akanda

## Le temps des moissons

J.A.L

Libreville/Gabon

L'ISSUE du championnat étant déjà connue dans les différentes catégories des jeunes (U14, U16 et U18), les finales de coupe ont constitué le dernier rendez-vous de la saison 2017-2018 de la sous-ligue d'Akanda, samedi dernier. En présence notamment du parrain de la compétition, le ministre Jean-Marie Ogandaga, du président de la sous-ligue d'Akanda, Ernest Ogandaga, et du président de la ligue de football de l'Estuaire, Serge Mombo, le ''must'' de la formation akandaise a jeté ses derniers feux de la saison sur la pelouse du terrain annexe du stade de l'Amitié d'Agondjè.

Avec, au bout, les triomphes de Betho FC qui a dominé le CF Batterie IV chez les moins de 14 ans ; alors que le Foyer du football et d'animation de Libreville (FFAL) et l'Académie Club de Libre-





Parrain de la sous-ligue d'Akanda, Jean-Marie Ogandaga remet le trophée de vainqueur U18 à Aziz Bourobou, capitaine d'ACL. Photo de droite : Malgré le revers en finale de la coupe des U18, le FFAL s'est distingué comme le meilleur club formateur de la Sous-Ligue d'Akanda.

ville (ACL) sont sortis vainqueurs d'Akanda FC et du FFAL, respectivement chez les moins 16 et moins 18

Le fait marquant de la der-

nière opposition a été l'interruption de la rencontre pour faute d'éclairage, avec l'approbation du président du FFAL, Louis Léandre Ebobola Tsibah, qui a trouvé les mots justes, pour consoler ses poulains d'une frustration compréhensible. Permettant ainsi à Aziz Bourobou (international gabonais U17) et ses coéquipiers d'éviter la poursuite du sursaut d'un adversaire revenu à un but de retard (1 – 2). Et de brandir le trophée de vainqueur, sous les yeux de leur président d'honneur Jean-Bart Medou.

Belle consolation pour les Académiciens qui ont perdu leur titre de champion, au profit d'Academica Calcio Pierre-Emercik Aubameyang, entraînée par

Victor Obame Bekoure. Alors que le FFAL, qui a réalisé le doublé championnat-coupe en U16, en plus du titre de champion en U14, s'est logiquement vu décerner le prix de meilleur centre de formation de la saison. Seuls les U18 de cette formation n'ont remporté aucun titre. Une belle récompense pour la structure dans laquelle a notamment éclos Emery Nziengui, le prometteur attaquant de 17 ans, qui s'est dernièrement distingué au tournoi Rexona, avec un titre de meilleur joueur lui ayant valu un stage d'une semaine au sein du club anglais de Chelsea FC, en septembre prochain.

#### Les lauréats de la saison 2017-2018

Championnat U14: FFAL

U16 : FFAL U18 : ACL

Coupe (Jean-Marie Ogan-

U16 : FFAL U18 : ACL Prix Meilleur entraîneur U14 : Joseph "Chao" Moukoumby Tsoka (Betho FC)

daga)

U14: Betho FC

tion: FFAL

Meilleur entraîneur U16 : Sosthène Youndji (FFAL) Meilleur entraîneur U18 : Victor Obame Bekoure (Academica Calcio PEA) Fair-play : Irumba FC Meilleur centre de forma-

## Omnisports/Journée olympique, hier au stade de l'Amitié

### Beaucoup de jeux et d'échanges

#### MM

Libreville/Gabon

A l'instar d'autres CNO à travers le monde, le Comité national olympique gabonais (CNOG), en "communion de cœur et d'esprit à la gloire de l'olympisme et révélateur des talents ", a organisé la "Journée olympique". Un rendezvous sportif qui, placé sous le triptyque "bouger, apprendre, découvrir", a vu la participation de nombreux élèves de Gros-Bouquet II. Le lancer de poids, le football, la course des aveugles, le tir à la corde, le saut en longueur, la course en sac et autres courses de haies font partie des seize ate-





Le ministre d'Etat aux Sports, Alain-Claude Bilié-By-Nzé (à droite) remet officiellement le drapeau gabonais au président du CNOG, Léon-Louis Folquet, en prévision des prochains Jeux africains de la jeunesse. Photo de droite : Le football fait partie des 16 ateliers retenus par les organisateurs.

liers retenus pour les bambins pendant les quatre heures de jeu. A la grande satisfaction, entre autres, du président du CNOG, Léon-Louis Folquet, qui s'est dit « heureux de se re-

trouver avec ces jeunes venus des différents quartiers de Libreville et d'Owendo ». Il a partagé sa vision et sa joie avec le ministre d'Etat aux Sports, Alain Claude Bilié-By-Nzé. Lequel, après avoir visité le siège du CNOG, écouté les hymnes du CIO et du Gabon (la Concorde), et avant de recevoir l'insigne du mouvement olympique gabonais, a déclaré « ou-

verte la journée olympique ».

Le membre du gouvernement a profité de l'occasion pour transmettre solennellement au président du CNOG le drapeau du Gabon, en prévision des prochains Jeux Africains de la jeunesse prévus en Algérie.

« Au nom du gouvernement gabonais et, à travers moi, l'ensemble du monde sportif et du peuple gabonais, nous vous remettons officiellement le drapeau du Gabon, symbole le plus approprié de notre pays, en vue de conduire le Gabon aux prochains Jeux de la jeunesse africaine d'Alger. Avec, bien entendu, l'envie d'être présent, de concourir avec d'autres et de nous rapporter des médailles », a déclaré Alain-Claude Bilié-By- Nzé. En présence, entre autres, de la ministre déléguée Laeticia Diwekou.